

ともだちといっしょにあそぼう！

2023. 5. 1 近江八幡市立北里幼稚園 5月号



北里幼稚園 TEL (FAX) 36-7220

教育目標 「心わくわく みんなが輝く 北里幼稚園」



＝じぶんがすき・あそぶのがすき・ともだちがすき＝

㊦もちをつたえる子ども ㊧がいにみとめあう子ども ㊨いごまでやりとげる子ども ㊩もにかんがえる子ども

「入園・進級 おめでとう！」

14名の新入園児を迎えました。

令和5年度は、3歳児14名、4歳児23名、5歳児15名の計52名でスタートしました。4月11日の入園式では、4・5歳児の花道を通して新3歳児がお家の人と一緒に、可愛い笑顔で入場！

5歳児が歌♪ちゅーりっぷ♪と「みんなで遊ぼうね」と優しく呼びかけ新しい友だちを歓迎しました。家庭では経験できない楽しい遊びを先生や友達と一緒に楽しみながら、

「心わくわく みんなが輝く 北里幼稚園～じぶんがすき・あそぶのがすき・ともだちがすき～」の教育目標のもと、一人一人の子どもが自分に自信を持ち、自分も友達も先生も大好きになってほしいと思います。『見て・ふれて・やってみよう！もっとやってみよう！』と、心をわくわくさせいろいろなことに挑戦しながら夢中になって遊び込める子ども達に育ってほしいと願っています。



『ともだちといっしょにあそぼう！』にきてください。

(未就園児対象)

日時 5月29日(月) 9:00~10:00

内容 北里幼稚園の園庭であそぼう！

雨天の場合は中止

資源回収にご協力をお願いします。

日時 5月13日(土) 8:00~

野村町・佐波江町・水荃町・丸の内町方面

*皆様のご協力よろしくをお願いします。

気持ちの良い春、
地域へ散歩に出かけています！



松明の見学に行きました。
(4・5歳児)
「大きなあ。」と見上げたり、「チクチクするなあ。」と、菜種がらをさわったり種を集めたりしました。いろいろなことに興味津々の子ども達です。

今年も機会を見つけて地域へ散歩に出かけたいと思っています。幼稚園の周りには素敵なところがたくさんあります。子ども達と一緒に見つけたり、遊んだり北里のよさを感じていきたいと思っています。道中やその場で出会う地域の方との挨拶や交流も楽しみのひとつです。様々な経験を通し“北里が好き！”な気持ちがふくらみ、ふるさとを愛する気持ちにつながっていくことを願っています。地域の皆様には何かとお世話になりますが、ご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

